

## « Crois en ton rêve »

**Leader de l'équipe de France au Mondial, chouchou des Français et ...  
auteur de livres où il parle de sa jeunesse.  
Interview avec Antoine Griezmann.**



**(1) Le Monde des Ados : Pourquoi est-ce que vous avez écrit la série de livres *Goal !* ?**

**Antoine Griezmann :** Je ne suis pas un grand lecteur. Quand j'étais petit, je ne lisais pas beaucoup non plus. Mais j'aurais aimé lire des livres comme *Goal !*, qui parlent de ma passion. C'est pourquoi j'ai décidé d'écrire cette série de livres sur le foot. Mais bien sûr, j'aime aussi écrire sur l'amitié, l'esprit de famille et le partage. J'espère que mon histoire motivera les jeunes ! Mon message est : crois en ton rêve et fais de ton mieux pour y arriver.

**(2) Est-ce que vous recevez des courriers de lecteurs ?**

Oui, je suis content de lire que ma vie ressemble parfois à la vie de mes lecteurs. De temps en temps, ils me racontent qu'ils n'aiment pas lire mais qu'ils ont lu tous mes livres en

très peu de temps ! C'est-à-dire qu'ils en sont super enthousiastes. Cela me fait plaisir et cela m'encourage à écrire encore d'autres livres !

**(3) Est-ce que le contact avec vos fans est important pour vous ?**

Oui, je fais de mon mieux pour entretenir ces contacts. J'envoie parfois des cartes signées en réponse à leurs courriers. Mais je n'ai pas le temps d'envoyer des cartes personnelles à tout le monde. Donc, la plupart du temps, je donne une réaction sur Facebook.

**(4) Vous prenez beaucoup de plaisir sur le terrain. Est-ce que le foot reste un jeu pour vous ?**

Quand je suis sur le terrain, la balle au pied, j'oublie mes soucis et je m'amuse énormément ! Je vois ce sport comme un grand terrain de jeu, avec des joueurs qui sont devenus des amis.

**(5) Vous êtes le joueur préféré des Français. Est-ce que cela vous touche ?**

50 Quand je vois un jeune me saluer avec beaucoup d'enthousiasme, ou que j'entends que des enfants

dorment avec mon maillot, ça me fait sourire ! J'ai été ce gamin passionné.  
55 Je sais que mon image a de l'influence sur le comportement des plus jeunes et cela me fait beaucoup plaisir.

*d'après Le Monde des Ados,  
le 30 mai 2018*